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Abstract (en)
[origin: WO8204385A1] Easily manageable stirring device for cooking pots provided with a drive motor unit and stirrer means. The drive motor unit is
supported by a beam structure diametrally disposed above the cooking pot (5) and intended to be secured to the upward-facing edge surface (6) of
the cooking pot and supported along its two long edges by means of hinges (13, 14) two lid halves (10, 11) for the cooking pot.

Abstract (fr)
Un dispositif d'agitation de manipulation aisee pour des casseroles de cuisine est pourvu d'un moteur d'entrainement et de moyens agitateurs.
Le moteur d'entrainement est supporte par une structure en forme de poutre disposee diametralement au-dessus de la casserole de cuisine (5)
et destinee a etre fixee sur la surface du bord regardant vers le haut (6) de la casserole de cuisine et deux moities de couvercle (10, 11) de la
casserole de cuisine sont supportees le long des deux bords longitudinaux de la structure en forme de poutre a l'aide de charnieres (13, 14).
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